

お知らせ 9/13開催: メディア戦略セミナー「激動するニュースサイトの未来」

12.1万

16.2万

9月8日(木)

| Tokyo Business Today | 四季報ONLINE | STORE | セミナー |

メルマガ登録

トップ

ビジネス

政治・経済

マーケット

キャリア・教育

ライフ

検索

ビジネス 最新の週刊東洋経済

名医で知られる病院は「悪夢のようだった」

「本当に頼れる動物病院」はどこにあるのか

次ページ »

杉本りうこ: 東洋経済記者

2016年09月06日

ツイート

いいね! 1584

シェア

コメント 6

G+

B!

印刷

A

A



病の原因が追究できないまま逝ったブー君。美しい猫だった

「この先生なら何とかしてくれるかも」——。

東京都内に住む田村京子さんは藁にもすがる思いで、ある動物病院に愛猫のブー君を連れて行った。ブー君は下痢を端緒に日に日に体調を悪化させていたが、地元やネットで調べた複数の病院をはしごしても原因は不明。処方される下痢止めを飲ませても、病状は悪化の一途を辿っていた。

診察室に名医はいなかった

途方に暮れて駆け込んだのが、名医がいることで知られる都内の超有名病院だった。自宅からタクシーで30分。到着後も診察まで2時間待った。超有名病院だけに訪れる飼い主が多い上、事前予約を受け付けていなかつた。

ただでさえ弱っているブー君に狭いキャリー バッグでつらい思いをさせてしまい、田村さんは身を切られる気持ちだった。だが「元気にしてあげたい」「少なくとも原因だけは明らかにしたい」という一念で待った。

ところが田村さんにとってその病院での経験は、悪夢のようなものだった。

診察室に入ると、名医はいなかった。「忙しいので特別な人しか診ない」と言われたのだ。弟子と思しき獣医は問診・触診もそこそこにブー君の採血をしようとした。猫は基本的に病院では極度に緊張しているもの。猫扱いの上手い獣医なら優しく声をかけ、時間もかけて落ち着かせてから診察に臨む。さもなければ猫がふとした拍子に怒り、診察ができなくなったり、猫や獣医がケガをしたりという結果になるからだ。

案の定、ブー君も「シャーッ」と威嚇の声を上げて強く抵抗。弱った体の力を振り絞って狂ったように暴れるブー君を、獣医と動物看護師は全身で



週刊東洋経済9月10日号(5日発売)の特集は『みんなペットに悩んでいる』です。画像をクリックするとアマゾンのサイトにジャンプします

殺処分ゼロ実現のため、あなたの力を貸してください!



1日約30円から救える命があります»

1時間 24時間 週間 月間 いいね!

公営図書館の嘱託職員は5年で「雇い止め」に月収13万円、37歳女性を苦しめる「官製貧困」

グローバル版にFelCaは搭載せず 新型iPhoneに「日本専用機」が出現したワケ

三越千葉に伊勢丹松戸・相模原・府中店も視野 判明! これが三越伊勢丹の「閉店リスト」だ

「学習しない政党」に待ち受ける暗い未来 蓮舫氏「二重国籍疑惑」が示す民進党の問題点

勝ち組・サンリオ、ライセンス事業に異変 キティちゃんも真っ青、歐米「失望」のピンチ

※過去48時間以内の記事が対象 » 詳細はこちら



人気ブランドの最新コレクションから紹介
質と美をあわせ持つ、「スーツ」4選!

個を尊重する風土がある
だからKPMGは、進化し続ける

人はなぜ大和ハウス工業を選ぶのか?
大ヒット商品となった賃貸住宅とは

物流施設が変わる
地震に強い2階建物流向け低コスト建築

物流の課題を解決するソリューション満載!
国際物流総合展事前登録受付中!

みんなペットに悩んでる

ペットブームで飼われた犬・猫が高齢期に一斉突入。老い、病気…犬・猫を飼う全国1300万世帯の問題に迫る。本当に頼れる獣医や、獣医が推薦する「信頼できる動物病院」も掲載。

STOREに行く

今だけ43%OFFで定期購読

押さえ込み、採血を決行した。その際にブー君は小さなかがをしてしまった。だがその結果はやはり「原因不明。下痢止めでも」。

田村さんは抗議した。「この子、頑張って2時間待ったんです。もっときちんと診て」。しかし獣医は冷やかに「待っているのは皆同じです」と返すのみだった。ブー君への扱いのおざなりさ、病状への関心のなさに、「動物への愛情がない」と田村さんは感じた。

痛ましいことに、ブー君は原因が究明されないまま、その後2カ月足らずでこの世を去った。有名病院の後、別の獣医の紹介で行った横浜市にある高度医療を専門とする病院で、血液以外の検査方法があったことを知る。だがブー君はすでに衰弱しており、「検査のための麻酔をかけたら、この子は二度と目を覚まさないおそれがある」と告げられた。

次ページ 田村さんの後悔

[1](#) [2](#) [□](#)

コメント (6)

関連記事

[「ペットの病気」は飼い主をここまで苦しめる](#)

[日本人が飼い猫につけたがる「あの名前」](#)

[街角に住む猫には、過酷な運命が待っている](#)

[わが子を殺害する凄惨事件の背後にあるもの](#)

[なぜ飼い犬が減り、飼い猫が増えているのか](#)

[島猫3000匹の「不妊化」は、人間のエゴなのか](#)



[IoTの未来 堀江 貴文氏は何を語るのか？](#)



[ESG投資・CSV経営が注目されるわけ](#)

[収益を生み出すロイヤルカスタマーの作り方](#)

[「最近疲れやすいな」と感じていませんか？](#)

[サブスクリプション時代に備えよ！](#)

[ソニー不動産が「高値売却」できるワケ](#)



[東洋経済オンラインのトップページへ](#)

個を尊重する風土がある
だからKPMGは、
進化し続ける

今後、見込まれる物流施設
の需要に対応する
地震に強い2階建物流
向けローコスト建築

良いスーツの見極めは
ある箇所を見ればいい
ポール・スミスの
スーツを分解してみた

いまトレンドは「都心」
売れる高額物件の好例
金利低下のタイミング
で狙うのは静寂の地

日々押し寄せる情報をどう整理するか？
知れば簡単、投資に役立つ情報整理術

加齢による「代謝」の変化に要注意
最近疲れやすいと感じていませんか？

コスト意識の高い人が燃費で車を選ぶように
これからの中古車は省エネ性能で選ぶ

プロフェッショナルとして成長したい人に必見
KPMGの人・組織・カルチャー

殺処分ゼロ実現のため、
あなたの力を貸してください！



1日約30円から救える命があります♪

@Toyokeizaiさんのツイート

東洋
経済
ONLINE @Toyokeizai

【iPhone7が「超魅的な端末」といえるワケ】頻繁
に使う要素をしっかりと磨き込んだ
[toyokeizai.net/articles/-/135...](#) #東洋経済オンライン



埋め込む

Twitterで表示

殺処分ゼロ実現のため、
あなたの力を貸してください！



1日約30円から救える命があります♪

→ 新刊 ランキング

人工知能が金融を支配する日

一般投資家は「力モ」にされる？
人工知能（AI）の進歩に「もっと
早く、もっとも大きな影響を受ける」業界と言われる金融業界の
現状と未来を喝破する。



ビジネスモデルの教科書【上級編】

話題のベストセラー、続編がついに登場！ 実際の企業名＆ケースをもとにビジネスモデルを解説。
競争優位の仕組みを見抜く＆構築する実践的ガイドブック。



属国民主主義論

尊皇攘夷ならぬ尊米攘夷の「永続
敗戦」レジームで対米従属を強化
する日本。いつ主権を回復できる
のか？「コスパ化」「消費者化」
…日本を代表する2人の知性が徹
底討議。



*3ヶ月以内に発刊した書籍の中から話題の書籍を紹介しています。

お知らせ 9/13開催: メディア戦略セミナー「激動するニュースサイトの未来」

12.1万

16.2万

9月8日(木)

| Tokyo Business Today | 四季報ONLINE | STORE | セミナー |

メルマガ登録

トップ

ビジネス

政治・経済

マーケット

キャリア・教育

ライフ

検索

ビジネス 最新の週刊東洋経済

①

名医で知られる病院は「悪夢のようだった」

「本当に頼れる動物病院」はどこにあるのか

<前ページ

杉本りうこ: 東洋経済記者

2016年09月06日

ツイート

いいね! 1585

シェア

コメント 6

G+1

B!

印刷

A

A

ブー君は保健所で殺処分される一步手前で動物愛護団体に救出され、田村さんの元に来た。団体スタッフの「殺処分直前まで行った子は、新しい飼い主に深い恩義を感じている」という言葉が真実かはわからないが、ブー君はいつもどこか遠慮しているような、控え目な猫だった。

田村さんはそんなブー君がいじらしくて、文字通りわが子のように愛した。「少しでも苦しませたくなかった。でも病気がわからないがゆえに、痛い・辛い・怖い思いをさせてしまった」

獣医にも得手不得手がある

田村さんは後悔する。そしてこうも言う。「最初から高度な検査のできる病院に行っていれば、同じ寿命であっても苦しめず、緩和ケアができたのではないか。でも山ほどある動物病院のどれを選べばよいか、飼い主にはまったくわからない。だから名医という触れ込みを信じてあの病院に行ったのだが……」

田村さんの指摘はもっともだ。動物病院は全国に1万1486軒（2015年）あるが、その大半は犬・猫問わず、内科でも外科でも歯科でも診る総合病院型の立て付けにしている。だが人間の医療において万能な医師がないように、獣医にも得手不得手がある。重篤な傷病となれば、ふさわしい病院・獣医を早急に求める必要がある。

週刊東洋経済は9月5日発売号で『みんなペットに悩んでいる』を特集。今回、全国の動物病院にアンケート調査（無作為抽出方式、調査票の発送総数1300）を実施し、「高度・専門医療を求める飼い主に、自信を持って紹介できる動物病院はどこか」と聞いた。有効回答87件をもとに「プロが本当に信頼する動物病院」としてランキングを掲載した。

トップに選ばれたのは、日本大学動物病院（神奈川県藤沢市）。推薦した獣医からは「常に医療の進化を感じる」「実際に診療を受けた飼い主からの評価が高い」といったコメントが寄せられた。



日々難しい手術が行われる日本大学動物病院。獣医対象のアンケートで、トップ病院に選ばれた（撮影：今井康一）

週刊東洋経済 Plus

「週刊東洋経済」は定期購読者向けのオリジナルサイト「週刊東洋経済Plus」をオープンしました。「東洋経済ID」でログインすると最新号の一部記事を無料で読むことができます

土地の価格が最短5秒でわかる

sell.yeay.jp

(ネットでラクラク)オンライン査定！カンタン入力した住所の地価がすぐわかる



1時間 24時間 週間 月間 いいね!

公宮図書館の嘱託職員は5年で「雇い止め」に月収13万円、37歳女性を苦しめる「官製貧困」

グローバル版にFelCaは搭載せず 新型iPhoneに「日本専用機」が出現したワケ

三越千葉に伊勢丹松戸・相模原・府中店も視野 判明！これが三越伊勢丹の「閉店リスト」だ

「学習しない政党」に待ち受ける暗い未来 運動氏「二重国籍疑惑」が示す民進党の問題点

勝ち組・サンリオ、ライセンス事業に異変 キティちゃんも真っ青、歐米「失速」のピンチ

※過去48時間以内の記事が対象 ▶ 詳細はこちら



「好立地」のマンションに人気が集中 薩摩誠一に聞く、いま渋谷に住むこと

物流施設が変わる 地震に強い2階建物流向け低コスト建築

人気ブランドの最新コレクションから紹介 寶と美をあわせ持つ、「スーツ」4選！

人はなぜ大和ハウス工業を選ぶのか？ 大ヒット商品となった賃貸住宅とは

院は必ずしもランクインしていない。回答数は限定的ながら、愛犬家、愛猫家と普段よく接している獣医の声は、動物病院の知られざる実態を映している。

1 2

コメント (6)

関連記事



「ペットの病気」は飼い主をここまで苦しめる



日本人が飼い猫につけたがる「あの名前」

街角に住む猫には、過酷な運命が待っている
なぜ飼い犬が減り、飼い猫が増えているのか

わが子を殺害する凄惨事件の背後にあるもの
島猫3000匹の「不妊化」は、人間のエゴなのか



ポール・スミス、良いスーツの「見極め方」



IoTの未来 堀江 貴文氏は何を語るのか？

収益を生み出すロイヤルカスタマーの作り方
サブスクリプション時代に備えよ！

「ソニー不動産で高く売れた！」の声、多數
ESG投資・CSV経営が注目されるわけ



東洋経済オンラインのトップページへ

情報は、見れば見るほど難しくなる?
投資家注目、上手な情報の見つけ方

居抜きハンター ドンキ



新店の8割が居抜き。総合スーパー、ユニクロ、ゲームセンターもドン・キホーテになり、街の風景が変わっている。リストラ店舗をのみ込み、新・流通王の誕生か。その真価に迫る。

STOREに行く

今だけ43%OFFで定期購読



@Toyokeizaiさんのツイート

東洋
経済
ONLINE @Toyokeizai

【iPhone7が「超魅力的な端末」といえるワケ】頻繁に使う要素をしっかりと磨き込んだ
toyokeizai.net/articles/-/135... #東洋経済オンライン



埋め込む

Twitterで表示



→ 新刊 ランキング

人工知能が金融を支配する日

一般投資家は「カモ」にされる？
人工知能（AI）の進歩に「もっと早く、もっと大きな影響を受ける」業界と言われる金融業界の現状と未来を喝破する。

支
配
す
る
日
人工
知能
が
現
世
に
來
る
現
状
と
未
来
を
喝
破
す
る

ビジネスモデルの教科書【上級編】